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Édito
Chef.fe.s d'entreprise, Chers Collègues,

Dans deux mois, le Club des 1000 entreprises
citoyennes d'Auvergne va désigner "l'Entreprise
Responsable", "l'Entreprise Apprenante" et
"l'Entreprise engagée" de l'année 2021.
N'hésitez pas à concourir à la 6ème édition de nos
Trophées en retirant un dossier sur notre site internet
https://club-des-1000.fr/la-rse-en-
actions/valoriser-et-partager-la-rse/
Cette opération est ouverte à toutes les entreprises
auvergnates, quel que soit votre effectif ou votre secteur
d'activité (industrie, commerce, services, agricole).
Naturellement, vous n'avez pas à être adhérent du
Club des 1000 Entreprises Citoyennes d'Auvergne, ce
concours étant ouvert à tous.
Qui peut le mieux vous parler des trophées, si ce ne
sont celles et ceux qui ont été distingués depuis 2015!
Nous leur donnons la parole dans ces Newsletters,
spécialement dédiées et intitulées "Trophées des
entreprises responsables. . .  Que sont-ils (elles)
devenu.e.s" dont voici le premier numéro.
Alors n'hésitez pas.. .  et présentez votre candidature à
l'édition 2021 des Trophées . 

Jean-François DOUARD & Jean-Claude HUGUENY
Co-Présidents de Club des 1000 Entreprises
Citoyennes d'Auvergne 

ChronoGIS Trophée
entreprise apprenante
2018

UNE FORMATION... PAS
COMME LES AUTRES

AUJOURD'HUI... OÙ EN EST
CETTE AVENTURE

UN MESSAGE POUR LES
GÉNÉRATIONS FUTURES...

E n t r e t i e n  a v e c  G r é g o r y  G O U D O T ,

D i r i g e a n t  d e  C h r o n o G I S



Chronogis et le Trophée
entreprise apprenante 2018

Une formation ...pas comme
les autres

J'ai créé ChronoGIS en 2017. La société est
structurée autour de deux pôles d’expertise : 
 1 – le géodécisionnel / 2 – l’ingénierie
rédactionnelle et documentaire. J’ai découvert
le Club des 1000 ainsi que le Concours de
l’entreprise responsable grâce à un membre du
club, Romain NEUMANN (architecte), lui-même
lauréat du concours l’année précédente.
Romain NEUMANN m’a fait découvrir le
concours et le club parce qu’il connaissait
l’importance cruciale de thématiques relevant
de la RSE dans mon projet entrepreneurial,
alors tout récent. Il m’a incité à faire
connaître et reconnaître une démarche
naissante qui, à certains égards, entrait en
résonance avec la sienne. J’y ai vu une

Le contexte dans lequel j’ai candidaté – la
création toute récente d’une TPE – rendait peu
pertinente la focalisation sur un unique aspect
de ma démarche entrepreneuriale. Du reste, la
prise en compte des enjeux de la RSE dans mon
projet était globale, bien que structurée autour
de deux piliers majeurs qu’étaient la
soutenabilité de l’activité économique et l’action
en faveur de l’insertion professionnelle. Globale
devait donc être la vision proposée au jury, qui
relevait du programme au moins autant que du
bilan.

 excellente occasion de rencontrer d’autres
professionnels desquels apprendre et avec
lesquels partager des valeurs essentielles. J’ai
donc passé outre à mes doutes initiaux quant à
la légitimité de cette candidature, qui pouvait
sembler précoce

Je crois cependant que mon action de formation
autour de l’insertion professionnelle des étudiants de
niveau doctorat a tout particulièrement motivé la
décision du jury : ChronoGIS était une entreprise «
apprenante » parce que jeune et volontaire en
matière de RSE, mais aussi parce que fortement
engagée dans des actions liées à l’enseignement et à
la formation 

Grégory GOUDOT - Dirigeant de ChronoGIS



Un message pour les
générations futures...

 
Ayons le courage et la lucidité de le reconnaître:
la vision qui était la mienne en 2018 en matière
de soutenabilité de l’activité économique se
heurte parfois à certaines dimensions de la
croissance de l’entreprise ; c’était sans doute
inéluctable et cela pousse à travailler sans cesse
pour maintenir le cap. Quant aux actions de
formation à l’insertion professionnelle des
doctorants et des docteurs, elles se poursuivent
et font aujourd’hui l’objet d’une collaboration
solidement établie avec l’Université Clermont
Auvergne

Que diriez-vous à une entreprise qui hésite à
candidater ?
Que cette candidature constitue un exercice
salutaire de formalisation d’une démarche RSE :
salutaire parce qu’il n’est jamais inutile de
savoir où l’on en est pour déterminer où l’on
souhaite aller ; salutaire parce que l’intérêt
porté aux enjeux de la RSE s’enrichit par
essence de la confrontation avec les idées et les
actions des autres. En deux mots comme en cent :
n’hésitez pas

Aujourd'hui... où en est
cette aventure

Je veux plus d'information sur l'édition 2021
Site internet du Club  

Je contacte le Club des 1000 Entreprises Citoyennes
d'Auvergne ffabre@club-des-1000.fr

https://club-des-1000.fr/wp-content/uploads/2021/05/Clubdes1000-Dossier-candidature-Trophee-2021-V2.docx
https://club-des-1000.fr/
mailto:ffabre@club-des-1000.fr

